
令和元年度 第２回大阪府立泉北高等学校 学校運営協議会 議事録 

 

○ 日時：令和元年１１月２２日（金）14：30～16：30 

○ 場所：本校会議室 

○ 出席者 

＜運営協議会委員＞ 

綿野 啓  氏（大阪府立大学 教授・工学域長）、木戸 秀樹 氏（堺市立若松台中学校 校長）、 

田村 祥子 氏（泉北高校ＰＴＡ会長）、中西 美江 氏（泉北高校後援会 会長） 

 〔中村 俊一 氏（立志舘ゼミナール 館長）、池内 博一 氏（追手門学院大学 准教授）は 

  公務により欠席〕 

 

１．授業見学 

   国際文化科のグローバル課題研究の様子を見学。 

 

2．校長挨拶 

 ・ 文化祭・ＳＳＨ・ＳＧＨ関連事業・ＳｔｕｄｙＴｏｕｒが終了。 

 ・ 11 月下旬、国際文化科スピーチコンテスト・総合科学科ＳＳＨ課題研究中間発表会を控えている。 

 委員の皆様も忌憚のないご意見を頂きたい。 

 

３．協議事項 

 ① 授業見学に関する意見交換 

  ○ 委員の皆様より以下のご意見をいただいた。 

 ・ 学生がずいぶん真面目。ＳＧＨでセンシティブなテーマについて取り組んでいる。 

   ご指導されている先生方のご苦労があるのではないか。 

 ・ １０月に若松台中学校 3 年生が泉北高校の科学教室を受けさせていただきありがとうございます。来

年度も引き続きお願いします。 

 ・ ＳＧＨ課題研究中間発表会を終え、フィードバックがあった上で、今日の授業（課題研究）に進んでい

るのか？ 

   （回答）中間発表会で企業や教育センターの方々や生徒からの意見を元に、フィードバックをしながら

研究を進めている。 

 ・ ＡＯ入試が増えてきている。自分たちで調べて課題を解決するような取り組みが実を結んできているの

ではないか。 

 ・ 「パートナーシップ」「ＬＧＢＴ」等をテーマにしている事に驚き、良い機会だと感じる。 

 ・ 「ＬＧＢＴ」ではなく「ＬＧＢＴＱ」まで考えるとよい。 

 

 ② 令和元年度学校経営計画に対する進捗状況について 

   ○ 本年度の学校経営計画の取組内容及び自己評価について進捗状況の報告 

    「１ 新しい時代のキャリア教育」について 

     ・ 留学者の状況報告 

    「２ 確かな学力への取組み」について 

     （１）「魅力的な授業」「わかる授業」の実現と自学自習習慣の確立 

       ・研究授業 



       ・授業外の学習時間 １２月にアンケートを実施 

      （２）国際理解教育の充実 

       ・英検資格取得者数 

       ・総合科学科での英語の取組み状況 

      （３）科学教育の充実 

        ・進学実績 

        ・科学系のコンテストやテーマなどの出展・入賞状況について 

       ・実験実施率の報告 

       ・高大連携講座について 

       ・大学訪問研修について 

        ・台湾 彰化高級中学での英語発表 

    「３ 進学保障」 

       ・オープンキャンパスの参加状況 

       ・外部模試の校内実施について 

    「４ 開かれた学校づくり」 

        ・広報活動の状況報告 

        ・泉北こども科学教室、若松台中学校３年生対象科学教室、大阪シニア自然カレッジの開催 

    「５ 活気と規律があり、生徒が安心して生活できる学校づくり」 

       ・本校における支援の状況 

       ・クラブ加入率 

       ・遅刻者数報告 

    「６ 教員の資質向上」 

        ・教職経験年数が少ない教員向け研修 

       ・働き方改革について 

 

【各運営協議会委員から以下のご意見をいただいた】 

 

 ・ 出退勤の把握方法についての確認 

 ・ 持ち帰り仕事について 

  ・ クラブ入部率について 

 ・ 年間遅刻者数、遅刻の主な理由について 

 ・ 発達障がいと認識している生徒について 

 ・ ジェンダーの問題を抱えている生徒について 

 ・ 長期留学の期間について 

 

 ③ 令和元年度第１回授業アンケート結果について 

 ・ データの報告 

 ・ プロジェクタを活用した授業について 

 ・ 学外学習時間について 

 ・ 普段の授業の予習、復習の時間について 

 

 



 ④ SSH の取組みについて 

    ・ 課題研究の進捗状況 

    ・ 生徒が閲覧できる先行研究検索システムについて 

    ・ 「高大連携講座」「校外研修」「大学訪問研修」について 

 ・ 「泉北こども科学教室」「月若松台中学校３年生対象科学教室」について 

 ・ グローバル人材の育成「SGH 合同のボルネオ研修」「台湾彰化高級中学での研究発表」について 

 ・ SSH 課題研究中間発表会について 

 

 ⑤ SGH の取組について 

 ・ SGH は今年度が最終 

 ・ SDGｓをテーマとしての研究について 

 ・ 地域との連携について 

 ・ 国際会議の実施 

 ・ 泉ヶ丘広場におけるロックフェスティバル（南海電鉄・泉北高速 協賛）開催 

 ・ 「住みやすい街づくり」をテーマとした地域への貢献について 

 ・ ＳＧＨ・ＳＳＨの取組みに係る、ＡＯ入試の合格状況について 

 

 ⑥ ４９期生進路状況 

 ・ 合格状況について 

 

４．事務連絡 

○ 第３回学校運営協議会の日程について 

   ・ 第３回 令和２年 ２月 ７日（金） １５：４５～１７：００ （予定） 


